



Datos mensuales

El Aeropuerto de Palma de Mallorca alcanza en agosto los 4,7 millones de pasajeros

- La cifra de viajeros ha crecido un 2,4% respecto a agosto de 2024
- Durante el pasado mes se han llevado a cabo más de 31.000 movimientos de aeronaves
- Entre enero y agosto un total de 23.877.784 pasajeros han circulado por las instalaciones aeroportuarias y se han gestionado más de 170.000 vuelos

12 de septiembre de 2025

El Aeropuerto de Palma de Mallorca contabilizó en agosto 4.700.495 pasajeros, un 2,4% más que en el mismo mes del año pasado.

El tráfico nacional sumó 911.462 viajeros, cifra que implica un crecimiento del 0,1%, mientras que el internacional registró un total de 3.787.126, un 2,9% más que en agosto de 2024.

El número de operaciones aumentó un 1,7%, con 31.453 vuelos, entre despegues y aterrizajes.

En lo que llevamos de año, la infraestructura mallorquina ha movido 23.877.784 pasajeros, un 1,8% más que en los mismos meses del año anterior. La operativa ha alcanzado los 172.184 movimientos de vuelos, con un incremento del 1,7% respecto a 2024.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de agosto de 2025 con 38.994.561 pasajeros, un 4% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 312.165 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 123.718 toneladas de mercancía, un 6,3% más que el año pasado.